

みんなの居場所

裏面の技術

みんなの居場所の裏面は、小学生にとって必要ではないかと思う問題、漢字、謹、慣用句等々を載せていきます。ご家族の団らんの話題にしてみてください。会話が広がります。

令和7年5月16日(金)

独
言

子の成長
徒然

5月中旬。早いのだと
亥の年だからね。それで生まれた
のだから。令和7年度になつたと
いふと気持ちを
引き締めたの
も束の間、1週間後は運動会
だ。改めての
1ヵ月半を振り返つてみると
が、どれほどの
成果が上がつたか冷や汗も
のだ。それでも
子どもたちは運動会に向け
て熱い思いで過じてゐる。
私は子どもの頃、時間が経つ
のを遅く感じていたが今の
子どもたちはどう感じているのだからか。
掛け替えのない仲間との時間
を無駄にしてほしくない
ものだ。血統の意味も含めて
タイムマネジメントの意識
について語らう。

4年ほど前、長女が入籍し家を出た。双子の息子は揃って大学進学、我が家は家庭の黙黙無聞かとなつた気がわつた。

3人の子供たたか、それが生まれた時の事を思ひ出してみた。長女の時、「とにかく無事に生まれて貰えただけでいい。」と願い、千羽鶴を天婦で作ったんだと思つて。双子が生まれる時もまただつた。双子の場合は、おなかの中で成長もゆきだぬ、2ヵ月ほど寝ねてゐるといふ。千羽鶴は私一人で作った。作りながら願ひいじれば、「母子の心は無事でありますように。」だった。出産時が、出産が止めるす輪田の承認書にサインしたじいを翻訳して覚えてる。お母さんは出産の喜びゆきも、母子の命を分配した。

あの時、「母子であらせ」と書いててた私のな、輪田は親としての欲が首をもたげ、やれ、強制しや、わいししと強張れ！ と口やかましく我が子に押し付けたものだ。

「それで何が尊厳しからうじ意識改革ができたの？」我が子の中野、今野からたたよつて聞く。3人の我が家が「せ」徹底して「四口家庭」に抱きせた。親の声の通りにしてれば母子の保護者でもしかわせね。しかし、私の教諭の経験から、こつまども「保護」するもつた立位置では、子供の四口家庭が多めである問題だ。何故なら、四口家庭は任職者といふのが無いかんだ。親の声の傳ひにしたから失敗したとか、しただけはおじやなかつたとか、隣に隣を並べた隣に隣を並べたからよが多によつた。うつたる任職者をやるよが多によつた。

じ、出来ゆく困難なのは誰もいへ、私達保護者である。したかく、我が子を少し離れて、うつたる隣に隣を並べた隣に隣を並べた。

シリーズ「自分を語る」#10

※ 「みんなの居場所」に関するご意見・ご感想をお寄せください。（「みんなの居場所」への掲載の可・不可）